

Blütenpracht für das Quartier

Bewohner-Treff im Ostend veranstaltet 2018 ersten Vorgarten-Wettbewerb

FULDA (jo). Der Vorgarten ist die Visitenkarte eines jeden Hauses, und zusammen sind alle Vorgärten auch das Aushängeschild eines Stadtteils. Deshalb hat der Bewohner-Treff im Quartier Ostend/Ziehers-Süd den ersten Vorgarten-Wettbewerb unter dem Motto „Bunt ist schön!“ initiiert. Das Ziel: 2018 soll der Stadtteil in allen Ecken erblühen!



Sie wie hier könnte es im Sommer 2018 überall im Quartier Ostend/Ziehers-Süd blühen.
Foto: Stadt Fulda

Dabei sind alle Bewohner aufgerufen, sich an der Verschönerung ihres Stadtteils zu beteiligen: Etwa indem sie einen Rasenstreifen vor ihrem Haus mit Blumen gestalten oder auch die Patenschaft für einen unansehnlich gewordenen Blumenkübel übernehmen.

Interessenten melden sich zunächst im Stadtteilbüro

beziehungsweise Bewohner-Treff an. Dort kümmern sich die Mitarbeiter dann um die Formalien wie etwa Nutzungsvereinbarungen und setzen sich mit der zuständigen Wohnungsgenossenschaft oder Wohnungsge-

sellschaft in Verbindung.

Alle Hobby-Gärtnerinnen und -Gärtner, die sich für den Wettbewerb anmelden, erhalten zum Start eine Tüte Tulpenzwiebeln. Bei allen Fragen rund um die Aussaat und die Pflege hilft die

Pflanzenexpertin und Stadtteilbüro-Mitarbeiterin Anna Leonhard. Zudem besteht die Möglichkeit, eine Pflanzentauschbörse zu besuchen oder am Tulpen- & Blumen-Workshop im Bewohner-Treff teilzunehmen.

Zwischen April und Juni 2018 werden die Gärten dann fotografiert. Der Stadtteilbeirat wird als Jury im Spätsommer 2018 die Preise für die am schönsten gestalteten Gärten vergeben. Bewertet wird nach folgenden Kriterien: Kreative Gestaltung, Vielfalt, Jung & Alt gärtnern gemeinsam, Upcycling im Garten (kreatives Nutzen der ungewöhnlichsten Materialien).

Bewohner-Treff & Stadtteilbüro, Am Jagdstein 18, Tel. (0661) 25 03 07 25 oder (0157) 59 08 34 60; E-Mail: iryna.boehm@fulda.de